

LA SEMANA QUE VIENE



★ camping

¡Sabía que hay en España nada menos que 86 terrenos de campings esperándole para sus vacaciones? Puede usted elegir tranquilamente su lugar preferido en la geografía española. La Costa Brava es, de momento, el lugar favorito de los campistas españoles. Barcelona cuenta con 20 campings, Gerona con 15, etc. En Madrid solo encontrará 6. Es imprescindible pertenecer al «Camping Club Internacionales». (Entrada, 1.250 pesetas; cuota anual, 250. Aval de un socio y dos fotografías.)



★ excursionistas

Claro que para pasar unas vacaciones al aire libre, si prefiere alejarse, no es necesario que vaya a un terreno de camping organizado. Puede cargar con su tienda y clavarla donde le apetezca, siempre que no exista una prohibición expresa en aquel lugar. Debe buscar un terreno llano, arenoso, para que absorba bien la humedad; no pantanoso y sin excesiva arboladura, para evitar el acoso de los mosquitos. Y solicitar el oportuno permiso a los propietarios de la finca o autoridades locales. Quizá lo baste para ello mostrar su carnet de identidad, pero es conveniente que lleve consigo la tarjeta nacional de acompañamiento, que facilita la Dirección General de Turismo y que lleva implícito un seguro de responsabilidad civil y daños a terceros por valor de casi dos millones de pesetas.

★ equipo

Y a todo esto... ¡Sabía usted que por menos de tres mil pesetas puede adquirir un equipo completo de «camping» para dos personas? Por esta cantidad —no demasiado impor-

tante— puede usted hacerse con una magnífica tienda de lona impermeabilizada; dos sacos de dormir, de primera calidad; vasos, platos y cubiertos de metal; un farolito de petróleo, un pequeño hornillo... y la mochila para llevar todo esto, claro está. (En las tiendas de deportes.)

★ san fermin

Pamplona echará de menos este año, sin duda, a un gran personaje que durante años fue quizás el más entusiasta admirador de la Fiesta nacional y de los sanfermines. Es el autor de ese cuento delicioso: «El viejo y el mar», el barbudo Hemingway.

El día 6 comienzan las fiestas en la ciudad navarra. El chupinazo desde el balcón del Ayuntamiento será como el tiro de pistola que dará la salida para la gran carrera, que va a durar nada menos que ocho días. Ocho días de gritos, de algarza, de alegría ininterrumpida, con vino de la tierra en grandes botas que irán de mano en mano. Para empezar, mítico, gallores, chistularia —pañuelo rojo al cuello y alegres notas de pañuelo en su garganta—. Festival folclórico vasco por la tarde y al día siguiente «Levántate, pamplonita...». Los compases de la archipopular tonadilla sacarán a la gente a la calle. A las siete, encierro. Y por la noche la quema del «Zozenzusko» (toro de fuego) en la plaza del Castillo.



★ botines

Quizás recuerde usted aún aquellas botas femeninas, de siete diminutos botones, que eran el calzado obligado antes de los años veinte. Muchas, ni siquiera las hemos conocido. Y, sin embargo, la mujer moderna, la mujer que conduce un automóvil con la misma facilidad —o mayor aún— que cose un botón, los usaría.

La moda manda, señores! Y los botines se van a imponer con fuerza arrolladora. Claro que se llevarán con pantalones largos tan solo. Son dorados, hechos en tejido elástico. Llamativos. Muy elegantes. Ventajas: gran duración, comodidad, su enorme flexibilidad, que permite un juego perfecto en el tobillo y, al fin y al cabo, su elegancia. Pues no cabe duda que, dentro del aire deportivo que proporcionan los pantalones, esta curiosa novedad es de mucho vestir. Inconvenientes: su precio, 585 pesetas.

★ ¡cuidado con la comida!

En la época del calor hay que tener mucho cuidado con lo que se come. Las frutas y verduras, por ejemplo, pueden ser objeto de serias infecções. Es, pues, conveniente lavarlas cuidadosamente antes de ser utilizadas o servidas en la mesa. ¡Ojo con los alimentos que se descomponen con facilidad!: menudillos, visceras, etc.... Tampoco se recomiendan las conservas, y en cuanto al pescado, debe vigilarse: que esté bien fresco.

★ televisor

Ya está abierto el plazo para pagar el impuesto de los receptores. Hay tiempo hasta septiembre, pero más vale hacerlo cuanto antes. Hasta diecisiete pulgadas, son 300 pesetas, y de diecinueve en adelante, 500. Los pagos se harán en cualquiera de las zonas de recaudación que el Ministerio de Hacienda tiene en todas las provincias españolas.

★ lope en discos

«Mañanicas floridas del mes de mayo, despertad a mi niña, no duerma tanto...»

Por vez primera, los versos exquisitos de los cantares más populares del Fénix de los Ingenios, junto a las coplas —dramáticas y misteriosas— de «El caballero de Olmedo», se han

agrupado en un microscopio, digno de figurar en las mejores discotecas. Las canciones —con la misma melodía del siglo XVI— reviven, después de cuatrocientos años, en la voz de la soprano Marisol Lacalle. (Precio del disco: 260 pesetas.)



★ zapatos

Última novedad en la moda del calzado: seda natural italiana en colores azul acero o gris salvaje en la confección de zapatos femeninos. Son de punta fina o suavemente redondeada y van bordeados por una tirita fina de charol o piel blanca simplemente, que sujetá el talón, dejándolo al descubierto. (En las buenas zapaterías, 475 pesetas.)

★ curso de verano

Palma de Mallorca, la ciudad de los enamorados, será su escenario. Un programa completo de lengua y cultura española —confeccionado por la Universidad de Barcelona— en veinte días deliciosos y en pleno Mediterráneo. (Del 15 de julio al 5 de agosto. Precio de la matrícula: 700 pesetas.)

★ helados

Cada día salen más marcas a la calle. Y lo cierto es que, a diario, los quioscos agotan sus existencias. Y es que el helado puede calificarse de éxito de veranos. Sin embargo, le conviene saber que: no debe dar a su hijo un helado antes de haber cumplido, por lo menos, los tres años. Que los más perjudiciales son, desde luego, los polos. Y que, de cualquier modo, no deben tomarse estando soñocido o en plena digestión.

ELENA SIERRA Y OSCAR LARA